

Cinco tesis sobre el populismo

Por: Enrique Dussel. 29/04/2021

Existen grandes diferencias entre el populismo europeo y el latinoamericano. Estas diferencias pueden deducirse del análisis de Dussel

Artículo publicado por la UAM-Iztapalapa, México, en 2007, que volvemos a publicar ahora porque sigue teniendo vigencia entre los intelectuales de izquierda, tanto latinoamericanos como (o principalmente) europeos, dado el florecimiento de los populismos en ese continente.

Permítaseme resumir el tema en cinco tesis sobre el fenómeno del populismo que ha cobrado actualidad dada la existencia de gobiernos latinoamericanos que, a excepción de México y Colombia, han escogido presidentes de centro-izquierda en las últimas contiendas electorales desde el año 2000. Un cierto cansancio ante los modelos neoliberales aplicados por las élites y la constatación de las masas populares de los efectos negativos del consenso de Washington han promovido movimientos y decisiones que se juzgan como populistas por los grupos o los intereses conservadores, de dentro de América Latina o desde fuera, es decir, desde EEUU o Europa.

[Leer ensayo completo \[PDF\]](#)

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: .La Haine

Fecha de creación

2021/04/29